





## 金賞をダブル受賞! 大崎中学校吹奏楽部

大崎中学校吹奏楽部(部員25名:3年7名・2年10名・1年8名)は、7月23日(月)に開催された夏の祭典と同月25日(水)に開催された第57回鹿児島県吹奏楽コンクールにおいて金賞を受賞しました。

顧問の木場智明先生は、「なにより楽しく演奏してくれたとこが、一致団結を生み、2つの金賞につながったと思います。」と受賞を喜んでいました。

吹奏楽部長の上園優美さんは、「とても良い経験になりました。地域の祭りや福祉施設訪問を計画していますので、ぜひ演奏を聞いてください。」と話されました。



▲金賞を喜ぶ大崎中学校吹奏楽部員と顧問の 木場智明先生



## 日頃のトレーニングで 毎日いきいき生活!

7月5日(木)、老人福祉センターにおいて、『いき いきクラブ』の体力測定が行われました。

『いきいきクラブ』は、町が介護予防事業の一環として、NPO 法人わんぱーく(代表:新宮邦久さん)に委託している事業(1クール=3か月間)で毎週木曜日に同センターにおいて実施されています。

この事業では、個人の体調に合わせ、健康チェック (血圧・体重) やストレッチ、筋力増強トレーニング が実施されます。

この日は、3か月のトレーニング効果を確認する体力測定が実施され、参加者は、「関節の痛みがやわらいできた。血圧値が正常値になった」など、体力向上や健診結果に喜んでいました。



## 野方小学校へ寄付金! 野方青年団OB会

野方青年団 OB 会は、野方小学校へ寄付金を贈呈しました。

この寄付金は、現在青年団が会員の減少から 校区単位での活動を行っていないため、野方校 区青年団に残っていた活動費の活用方法を、歴 代の団長らが集い話し合ったものです。

最終的に「野方の子どもたちに使ってもらお う。」という意見が最も多く、同小学校へ全額寄 付されました。

野方小学校では、寄付金を利用して図書を購入し『野方青年団文庫』のコーナーを設置しました。児童らは、「新しい本が楽しみです。」と大変喜んでしました。



▲体力測定を行ういきいきクラブの参加者



▲新しい本を喜ぶ野方小学校児童